



A nos partenaires, volontaires,
collaborateurs, membres et amis
du Triathlon de Lausanne

Lausanne, le 19 septembre 2019

ITU WORLD TRIATHLON GRAND FINAL LAUSANNE – 26^{ème} édition du Triathlon de Lausanne
29 août au 1^{er} septembre 2019

Lors du dernier week-end d'août, la Capitale olympique s'est parée de ses plus beaux atouts pour accueillir les quelques 5'000 triathlètes internationaux qui allaient prendre part aux différentes épreuves de la Grande Finale des Championnats du monde. Températures estivales, eau turquoise, volontaires investis, sponsors accueillants, parcours fermés à la circulation et entièrement sécurisés, public enthousiaste et décor de carte postale, tous les éléments ont été réunis pour faire de ces 3^e Championnats du Monde de triathlon sur sol lausannois une réussite, tant en terme d'organisation que sportivement, mais également en terme d'image pour Lausanne. Cette belle manifestation est derrière nous depuis quelques semaines, mais nous en parlons toujours avec des étoiles plein les yeux. Que la fête fut belle et inoubliable !

Le programme de ces 3 jours de compétitions fut riche et intense avec le jeudi les briefings des athlètes au Musée Olympique, les familiarisations des parcours vélo, puis en fin de journée la parade des nations et son défilé coloré d'athlètes venus des 4 coins du monde pour célébrer le sport dans un esprit de fair-play et de bonne humeur omniprésents.

Du vendredi au dimanche place aux compétitions et aux couronnements emplis d'émotions des nouveaux Champions du Monde Juniors et U23. Ils sont la relève des athlètes élites lesquels ont été couronnés le samedi. Le samedi et le dimanche matin se sont les *Age Groupers* qui ont pris le départ depuis la piscine de Bellerive. Ceux-ci sont venus en nombres à Lausanne, puisqu'ils étaient 4'147 inscrits, soit la 2^e meilleure affluence que l'ITU ait connue après Londres en 2013. Finalement, la journée du dimanche s'est terminée par les épreuves de Paratriathlon, dont les athlètes ne cesseront de nous donner de belles leçons de sport, suivi du *relais mixte Juniors/U23*, une discipline rythmée et passionnante qui fera son entrée aux Jeux Olympiques de Tokyo en 2020.

Au nom du comité d'organisation, nous souhaitons vous exprimer notre vive reconnaissance pour votre contribution qu'elle ait été modeste ou plus importante. C'est grâce à l'apport de chacun-e, à ce travail d'équipe, que nous avons pu délivrer un événement de grande qualité. Aussi, nous espérons vivement que cette fructueuse collaboration se poursuivra en 2020 avec l'organisation d'un triathlon populaire et d'épreuves sous un nouveau format.

En vous réitérant nos chaleureux remerciements, nous vous adressons, nos plus cordiales salutations sportives.

Pour le comité d'organisation

Oscar Tosato
Président de l'Association du Triathlon de Lausanne

Julien Finkbeiner
Directeur Grand Chelem Event SA

MAIN SPONSOR

HONDA



BROADCAST PARTNER



ITU GLOBAL PARTNER

